
 

SPD-Fraktion in der 
Bezirksvertretung 9 (Mülheim)   
51065 Köln - Wiener Platz 2a 
-------------------------------------------------------------------------- 
 
Gleichlautend an: 
Frau Oberbürgermeisterin Henriette Reker 
Rathaus Köln 
Herrn Bezirksbürgermeister Norbert Fuchs 
Bezirksrathaus Köln-Mülheim   
   Köln, den 12.04.2021 

 
                                                                                                                    

Antrag zur nächsten Sitzung der Bezirksvertretung: 
 

Instandsetzung der Turnhalle an der Grundschule KGS Horststraße 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
die SPD- und CDU-Fraktion, sowie die FDP in der Bezirksvertretung Mülheim bitten Sie, den 
nachfolgenden Antrag in die Tagesordnung der nächsten Sitzung aufzunehmen: 
 
Die Bezirksvertretung Mülheim beauftragt die Verwaltung schnellstmöglich eine kurzfristige 
Lösung zur Instandsetzung der seit nunmehr anderthalb Jahren wegen Schimmelbefalls 
dauerhaft geschlossenen Turnhalle an der Grundschule KGS Horststraße zu prüfen. Darüber 
hinaus möge die Verwaltung dringend weitere (bauliche) Maßnahmen zur Anpassung der 
räumlichen Gegebenheiten an eine zeitgemäße und inklusive Pädagogik in den 
Bestandsgebäuden und den Außengeländen prüfen.  

 
Begründung: 
 
Bereits seit vielen Jahren beklagen sich Schüler*innen, Eltern und die Lehrer*innen der 
Grundschule KGS Horststraße über die unhaltbaren Zustände des Schulgebäudes. Durch 
wiederholte Ausfälle der Heizung, Schäden am Dach oder dem maroden Zustand der 
Klassenräume sowie der Turnhalle sind zwischenzeitlich die Grundvoraussetzungen für einen 
ordentlichen Schulbetrieb nicht mehr erfüllt. Gerade im sozial benachteiligten Stadtteil Mülheim 
sind Kinder allerdings auf besondere Unterstützung angewiesen. Der Schulträger muss daher 
jetzt schnellstmöglich handeln. Unsere Kinder benötigen endlich eine gesunde Lernatmosphäre, 
Sportunterricht „vor Ort“ und eine nachhaltige Verbesserung der räumlichen Gegebenheiten. Um 
die Kapazitäten für die Ganztags-Betreuung erweitern zu können und den Herausforderungen 
der Zukunft gewachsen zu sein, benötigen die Schule zudem weitere Flächen auf dem Schulhof. 
Die im Rahmen von „Gute Schule 2020“ begonnenen Entwicklungen dürfen nicht weiter 
stagnieren und die Planungen zur Neugestaltung des Schulgeländes müssen nun endlich wieder 
an Fahrt gewinnen. 
 
 

      gez. Alexander Lünenbach     gez. Thomas Portz  
   Alexander Lünenbach                                               Dr. Thomas Portz 
(SPD-Fraktionsvorsitzender)    (CDU-Fraktionsvorsitzender) 

 
     gez. Torsten Tücks 
Torsten Tücks (FDP) 


